
上益城林業・木材産業振興協議会総会が開催

６月２８日、熊本県上益城地域振興局会議室において、当署、熊本県、関係市町村、林

業・木材産業の関係団体が参加して、令和３年度上益城林業・木材産業振興協議会の総会

が開催され、当署から川畑充郎署長、内村圭一総括地域林政調整官、松本輝生地域統括森

林官が参加しました。

総会では会長の梅田穰山都町長の挨拶に続いて、川畑署長が「現在、木材価格等の状況

はウッド・ショックと言われていますが、今こそ林業・木材産業の様々な課題を克服して

外材から国産材にウッド・チェンジして、林業再生のウッド・チャンスにしましょう」と

挨拶しました。

その後審議を行い、事務局の熊本県担当者から令和２年度の事業報告と収支決算につい

て、令和３年度の事業計画案と収支予算案についての提案があり、原案通り承認されまし

た。

また、川畑署長から情報提供として、令和３年度の九州森林管理局と熊本森林管理署の

重点取組事項等の説明を行い、国有林野事業の各種取組について理解を深めて頂き、総会

は終了しました。

（協議会総会の状況）


